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挑戦や経験を積みたい方大歓迎！！
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Q現在の仕事のやりがいは何ですか？
A私は、2児の父として、子ども達が10年後の庄原を「いいま
ち」と思えない現状を変えたいという思いが原点にあります。
以前の仕事（観光業）では、多くの方に支えられながら仲間と一
緒に庄原の未来を考え、動かしていくことにやりがいを感じて
いました。今後は、語る会などを通じて庄原市民の声を直接聞
き、それを市政に反映させていくことで、少しずつでも変化を実
感できた時、大きなやりがいに繋がると信じています。

Q庄原での夢は何ですか？
A庄原市民の方が市外に出て買い物や娯楽を楽しむ現状を
変え、庄原で完結できる暮らしが当たり前になるようなま
ちづくりをしたいです。豊かな自然や美味しい食事、災害の
少なさなど本来の庄原の魅力を活かし、「庄原と言えばコ
レ」と誇れるものを打ち出していきたいと思います。市民
が自分のまちに誇りを持ち、発信できる環境をつくること
が目標です。若者や学生が「帰りたい」と思えるような、未来
につながる庄原を次世代に残していきたいと考えています。

Q現在の仕事のやりがいは何ですか？
Aやはりお客様に「ありがとう」と言っていただける瞬間に、やりがい
を感じます。また車が無事に直り、お客様が安心される様子を見
ると本当に嬉しいですね。車の整備は、簡単なものもあれば難しい
修理もあるので、難しい修理をしっかりやり遂げた時は、達成感が
あります。車は命を乗せて走るものなので、整備に一切の妥協は
できません。日々の点検や修理の積み重ねが信頼につながると
考えて、お客様が安心して車に乗れる習慣を提供できる時もこ
の仕事をやっていてよかったと実感します。

Q庄原での夢は何ですか？
Aこれからは、もっと自分の子どものために時間を使い、子
どもが安心してやりたいことに挑戦できる環境をつくり
たいと思っています。それが私の一番の願いです。地域
には青年部もありますが、まだ充分に動けていないのが
現状です。だからこそ、小さな地域でも盛り上げられる
ような活動をしていきたいと考えています。JCに入って
庄原や人との関わりを深く考えるようになり、「人のため
に行動すること」の大切さを実感しました。これからも地
域や誰かのために力を尽くしていきたいです。

Q現在の仕事のやりがいは何ですか？
A日々の仕事の中で、一つひとつ真剣に取り組み、積み重
ねていくことで、納期より早く仕事を終えられた時に達
成感を得られることが、私の仕事のやりがいです。また、
家族の存在が大きなモチベーションになっています。子
どもが困ることなく生活できるように、しっかり働くこと
を大切にしています。自分のためというより、家族のた
めに責任を持って仕事に取り組むことが、やりがいに
つながっていると感じています。

Q庄原での夢は何ですか？
A以前は庄原があまり好きではありませんで
したが、JCの活動を通じて魅力に気づき、今
では子ども達にもこのまちを好きになって
ほしいと強く思うようになりました。「帰って
これる場所」として庄原を残したい、その想
いで活動を続けています。人は思い出の
ある場所にまた戻りたくなるもの。だから
こそ、庄原を誇れる場所にしたいです。今
後も、子ども達が楽しめる環境づくりを大
切にし、コツコツと自分自身もレベルアッ
プしていきたいと考えています。

Q現在の仕事のやりがいは何ですか？
A配属が変わり、業務内容も大きく様変わりしました。毎日忙し
い日々ですが、「これも勤め人の運命だな」と感じながら、前向
きに取り組んでいます。そんな中でも、お客様の「困った」を解
決できたときに、この仕事の魅力を強く感じます。ＪＡの商
品ラインナップは、皆さんが思っている以上に多彩です。
何気ないお客様との会話の中から「実はそれ、お手伝い
できますよ」とつながることもあり、お客様の要望に寄り
添える瞬間に、大きなやりがいを感じています。

Q庄原での夢は何ですか？
A私は以前、子どもたちにサッカーの指導をしていました。今
は自分の子供とゆっくりとした時間を過ごしながらも、再
びサッカー指導の現場に戻りたいという気持ちが強くなっ
ています。自分にできることを活かして、全力で子どもた
ちをサポートし、学生たちの未来、そして地域全体を支え
ていけるようなお手伝いができればと思っています。

『LIGHT』には、“まだ見えない光を求めて限界突破”の
「光」と「JCI会員にもスポットライトが当たるように」の2つ
の意味が込められています。

総務広報共創委員会委員長 清水 慎之助

今月は、延藤委員長、松森室長、稲富OB監事、田原OB監事を
ご紹介させていただきます。インタビューをするなかで、「庄原
で変えたいこと」や「自分のできることをレベルアップしたい」
など、夢は違えど、皆さんJC活動の中で培った知識や能力を
活かしたいという思いがあり、私自身の自己分析や今後の目
標などを考えるいい機会となりました。4人の熱い気持ちを掲
載しておりますので皆様、ぜひご一読ください。
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　3月21日、3月度例会事業「Innovate LOM」を開催しました。未来発掘委員会が担当
し、AIツール「Notion」の活用セミナーと実習を実施しました。
　Notionは、メモやタスク、資料、データベースを一括管理できるオールインワンツール
で、情報の一元化により業務効率が向上します。前半は伊折副委員長によるセミナーで、実
際に庄原青年会議所用に作成したデータベースを用い、Notionの活用方法を紹介。後半
は委員会ごとに分かれ、タスク整理やスケジュール管理など、実際に触れながら実践的に
学びました。
　未来発掘委員会が事前に行ったヒアリングでは、「作
業の重複」「資料管理の煩雑さ」などが課題として多く挙
がり、これらを解消することが今回の目的です。
　今後は3グループに分かれて課題に取り組み、5月の
例会で成果物を発表します。AIツールへの理解を深め、
苦手意識を克服することも本事業の狙いです。今回の
事業を通して、業務の無駄を減らし、地域貢献により多く
の時間を割ける体制づくりを進めていきます。

　3月29日に、庄原市民会館 大ホールにて「庄原市長選挙立候補予
定者による公開討論会」を開催し、庄原市長立候補予定者の八谷恭介
氏と政野太氏、コーディネーターとして広島県立大学の橋本温氏にご
登壇いただきました。
　本事業は、立候補予定者自身にビジョンを語っていただくことで、市政
への関心を高め、有権者が自らの判断で選択できる環境づくりを目的に
実施しました。
　藤原直也実行委員長を中心に半年前から準備を重ねて実現した事
業で、当日は約270名の市民にご来場いただきました。
　ご来場いただいた市民の皆様、登壇者・関係者の皆様に深く感謝申
し上げます。この事業が市政やまちづくりへの関心を高めるきっかけとな
ると信じております。

　4月18日に、庄原市民会館にて4月度例会「三次庄原合同例
会」を開催しました。本例会は、毎年行っている（一社）三次青年
会議所との合同例会で、広島ブロック協議会三戸会長をはじめ
とする役員団の皆様も参加し、計42名での開催となりました。
　例会を開催するにあたって、三次・庄原の両青年会議所が
協力し、準備や運営を通じて連携の大切さや意見交換の重
要性を学びました。例会後は懇親会も行い、ブロック役員団や
他業種の仲間と交流を深める有意義な時間となりました。今
後も広島ブロック協議会や（一社）三次青年会議所と連携を強
め、県北地域の発展に努めてまいります。

一般社団法人庄原青年会議所の2025年活動実績
庄原青年会議所は、大きく分けて青少年系・社会系・人財育成系の3本柱で事業をしております。
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庄原市長選挙立候補予定者による公開討論会3月度事業


